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Aos trinta dias do mês de Novembro de 

ta e dois, nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu extraordinariamente a mesma Câmara sob 

a Presidência do Vereador Senhor Eng? Manuel Ferreira da Cruz Tavares e com a 

presença dos Vereadores Senhores D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Cristo 

Barreto Cerqueira, Eng? José Arménio Sequeira Pereira, Eng? Luís Vitor de Aze 

vedo Fêl i x, António Rodrigues Garcez e Custódio das Neves Lopes Ramos. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribuI 

do por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta, 

de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Em seguida foi deI iberado, por unanimidade, justificar a fal

ta dada pelo Presidente Senhor.Dr. José Girão Pereira. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, 

respeitante ao dia de hoje, que apresenta um saldo de cento e dois milhões no 

vecentos e treze mil seiscentos e quarenta e nove escudos e vinte centavos, 

em dinheiro, e sessenta e sete mi lhões cento e oitenta e seis mil e trinta e 

nove escudos, em documentos de despesa. 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Garcez foram apresentados os se

guintes assuntos: 

Provas Desportivas : - Face ã carta da APROCRED, que aqui sedá 

como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, oferecer uma taça àquela 

colectividade, para ser disputada no VIII Grande Prêmio de Cacia em Atletismo, 

a real izar em nove de Janeiro de mil novecentos e oitenta e três. 

Espectáculos: - Foi I ido o ofício N? 1308, de doze do mes em 

curso, do Centro de Turismo de Portugal, a comunicar que o grupo folclórico 

Sueco "KRAKIS FOLKDANS GJLLE" se desloca a Portugal durante o período de tre

ze a dezassete de Junho do próximo ano, a fim de efectuar uma digressão pelo 

nosso País, pe lo que sol i c i t am informação sobre o interesse em incluir a ex.,!. 

bição daquele grupo no calendário de acontecimentos de Aveiro. Foi deI ibe

rado, por unanimidade, aceitar a real ização daquele espectáculo nas condições 

propostas. 
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IV Encontro Nacional/83 da Tecnicelpa: - O Vereado~ 

~~ 

comunicou que vai real izar-se nos dias 20, 21 e 22 de Maio de mi I novec~ e 

oitenta e três, o IV Encontro Nacional da Associação Portuguesa dos 

1 igados ã Indústria de Celulose e Papel, o qual será organizado 

Apôs previa troca de impressões, foi 

de e por proposta do mesmo Vereador, oferecer para o efe ito , lembranças e sa

cos artesanais, pagar o aluguer de uma lancha dos Estaleiros de S. Jacinto 

para um passeio na Ria e ainda oferecer um vinho de honra no Edifício desta 

Câmara Municipal. 

Conselho Nacional do Tur ismo: - O Vereador Sr. Garcez comuni

cou que esteve presente numa reunião do Conselho Nacional do Turismo que se 

real izou no passado dia vinte e seis no Palácio Foz, no Porto, e deu nota de 

alguns dos assuntos aI i tratados, nomeadamente, o facto de ter sido sal ienta

da a necessidade da rápida construção de Estrada AVEIRO - VILAR FORMOSO e da 

importância da mesma no desenvolvimento turístico da Região Centro. 

CULTURA: - O Vereador Sr. Ramos apresentou os seguintes assun

tos: 

Bibl ioteca Municipal - Fornecimentos: - Por proposta daquele 

Vereador, foi del ieerado, por unanimidade, sol icitar propostas para o forne

cimento de aquecedores a óleo, destinados ã Bibl ioteca Municipal. 

Publ icações: - Após prêvia troca de impressões e por propos

ta do Vereador Sr. Ramos, foi deliberado, com a abstenção da Vereadora D. mei 

da, convidar o Sr. Eduardo Cerqueira para fazer o prefácio do I ivro da auto

ria do Reverendo Padre João Gaspar. 

Mais comunicou aquele Vereador que o autor daquela publ icação 

mudou o título para "AVEIRO - NOTAS HISTORICAS". 

EspectáculOs: - O Vereador Sr. Eng? Cruz Tavares referiu ter 

estado presente no espectáculo levado a efeito pelo Grupo Etnográfico e Céni

co das Barrocas, no passado dia vinte e nove do mês em curso, no Teatro Avei

rense, sal ientou o mérito de que o mesmo se revestiu tanto nos aspectos artís 

tico como cultural, o qual veio reavivar as tradições numa demonstração de 

esforço colectivo. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇ~O DE TRABALHOS: - Foram presentes e 

apreciados os seguintes autos de vistoria e medição de trabalhos, os quais, 

por unanimidade, foi del iberado autorizar o respectivo pagamento: 
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- la. situação da obra "Estádio Mário Duarte", adjudicada a , 
"--~J --" 

José Tavares de Almeida~ da quantia total de quatrocentos e dois mil 

tos e onze escudos; 
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- la. situação e última da obra "Pavimentação do Acesso a 

Escola do Monte de Azurva", adjudicada a Mário Polónio, Lda., da quantia to 

tal de um milhão cento e noventa e seis mi 1 duzentos e quarenta e quatro es 

cudos; 

- Situação única da obra "Pavimentação da Rua do Sol em Quii2... 

tas - Oliveirinha", adjudicada a João Simões Marques Vieira & Filhos, Lda . , 

da quantia total de um milhão duzentos e vinte e um mil duzentos e trinta e 

sete escudos; 

- la. situação e única da obra "Asfaltagem em S. Jacinto, 

junto ao muro da Base Aérea", adjudicada a João Carlos Graça, da quantia to

tal de oitocentos e sessenta e um mil novecentos e sessenta escudos; 

- la. situação e única da obra IIAsfaltagem em S. Jacinto en

tre a Estrada Nacional junto à Guarda Fiscal e a Ria", adjudicada também a 

João Carlos Graça, da quantia total de um milhão cento e um mi 1 oitocentos es 

cudos. 

EMPREITADAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, conferir po

deres ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos con

tratos a celebrar com os seguintes empreiteiros, respeitantes às obras a se

guir indicadas: José Tavares de Almeida - "Estádio Mário Duarte"; João SirrÕes 

Marques Vieira & Filhos - "Pavimentação da Rua do Sol em Quintãs - Oliveiri

nha "; Má r io Po1ón j o - "Pav imen tação do Aces so à Eseo 1a do Mon te de Azurva"; 

João Carlos Graça - "Asfaltagem em S. Jacinto, junto ao muro da Base Aérea" 

e "As f a l t aqern em S. Jacinto entre a Estrada Nacional junto à Guarda Fiscal e 

a Ria. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente o processo de loteamento 

N? 456/79 de Manuel Rangel da Silva e outros, a requerer a revisão do seu 

processo de loteamento de um terreno sito no lugar do Carregal da freguesia 

de Requeixo do concelho de Aveiro. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto e I idas 

as informações prestadas pelos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui se 

dão como transcritas~ foi del iberado, por unanimidade, manter o indeferimento 

do processo. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presente o processo N9 228/82, de Artur 
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Custodio Lopes Ramos e outro, a pedir a revisao do seu processo 

requer a viabil idade de construção em banda contínua. 

Depois de breve troca de impressões e I ida a infor 

tada pelo Gabinete de Urbanização, que aqui se dã como transcrita, 

berado, por unanimidade, aguardar a elaboração por aquele Gabinete de um es

tudo de pormenor para o local para, posteriormente, o assunto ser apreciado; 

- Presente ainda o processo n? 267/79, de João Simões Lopes, a apresentarpr~ 

jecto para legal ização de um primeiro andar no lugar e freguesia de Eixo do 

concelho de Aveiro. 

Depois de breve troca de impressões e de 1 ido o acordo que 

aqui se dá como transcrito, estabelecido numa reunião real izada com o reque

ren te, a Junta de Fregues ia de E i xo e o Sr. Eng'? Maçar i co, fo i de I iberado, com 

as abstenções dos Vereadores Srs. D. Eneida e Ramos, aprovar o referido acor

do e, por conseguinte, deferir o pedido nos termos do mesmo. 

PRINCESA SANTA JOANA: - Na sequência das várias del iberações 

já tomadas sobre o assunto, a Câmara tomou conhecimento de um orçamento apr~ 

sentado pela Fábrica de Porcelanas da VISTA-ALEGRE, para a elaboração, em 

biscuit, de quinhentas e mil e quinhentas esculturas de Santa Joana Princesa, 

ao preço unitário de quatro mil escudos e três mi 1 escudos, respectivamente. 

Após prévia troca de impressões, a Câmara deliberou, por un~ 

nimidade, mandar executar mil e quinhentas esculturas, pela quantia total de 

quatro milhões e quinhentos mil escudos, e nos termos e demais condições cons 

tantes do referido orçamento. 

HORARIO DOS ESTABELECIMENTOS: - A Câmara tomou conhecimento 

de dois ofícios do Sindicato dos Trabalhadores de Escritório e do Comércio do 

Distrito de Aveiro e da Associação Comercial de Aveiro a remeterem, para a 

aprovação da Câmara, uma proposta para o encerramento dos estabelecimentos co

merciais a partir das quatorze horas nos dias vinte e quatro e trinta e um 

de Dezembro, próximo, O prolongamento da sua abertura até às vinte e três ho

ras dos dias vinte, vinte e um, vinte e dois e vinte e três e, ainda, o ence~ 

ramento total dos mesmos estabelecimentos nos dias vinte e sete do mesmo mês 

e três de Janeiro de mil novecentos e oitenta e três. 

Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a mencionada propos

ta e mandar publ icar os correspondentes editais. 

ATRIBUIÇAo 005 FOGOS 00 EOIFTCIO-TORRE DO NOCLEO HABITACIONAL 

DA QUINTA DO CANHA: - A Câmara tomou conhecimento de dois requerimentos de 

Francisco Marques da Silva e Fernando Augusto Lopes do Nascimento, adquirentes 
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de fracções no Edif~cio-Torre do Nücleo Habitacional da Quint~ do Can ha, a~ 

citarem a prorrogaçao do prazo para pagamento de uma prestaçao. 

Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais de 

que aqui se dá como transcrita, foi del iberado, por unanimidade, defer~r o 

didos formulados. 

IDEM - IDEM: - Foi presente a I ista definitiva dos candidatos efe

ctivos aos Fogos do Edifício-Torre do Nücleo Habitacional da Quinta do Canha, 

elaborada pelos Serviços Municipais de Habitação, a qual foi aprovada por unani 

midade e ê do seguinte teor: Abíl io da Cunha Pereira dos Santos - Fracção F; 

Adalberto Soares Ferreira de Oliveira - Fracção YY; Agostinho Jorge da Silva Car 

doso - Fracção L; Alberto Lopes Pereira - Fracção Z; Ana Maria da Silva Ferreira 

Marinho da Mata - Fracção UU; Antero Albuquerque Pereira - Fracção S; Antônio Jo 

sé Rodrigues - Fracção E; Antônio José de Magalhães Cardoso Marques - Fracção BB; 

António Armando de Almeida Ferreira da Costa - Fracção JJ; Antônio Rodrigues Gon

çalves Dinis - Fracção GG; Antônio Manuel da Rocha e Si lva - Fracção R; António 

Orlando Brazinha Miranda Soares Liberal - Fracção U; António de Oliveira Reis 

- Fracção RR; Armando Pereira Braz - Fracção CC; Artur Manuel do Amaral Teixeira 

- Fracção QQ; Bento Monteiro Nunes - Fracção P; Carlos Manuel Ferreira Marques 

Carreira - Fracção HH; Diamantino de Jesus Matos - Fracção 00; Dinis Gonçalves 

P into - Fracção MM; Eduardo de Almeida Marques da Costa - Fracção X; Fernando 

Antônio Durão Correia - Fracção M; Fernando Augusto Lopes do Nascimento - Fra

cção T; Francisco António Pereira de Figueiredo - Fracção TTj Francisco Marques 

da Silva - Fracção V; Frankl in Ribeiro da Silva - Fracção I ; Gil Ferreira da Sil 

va Júnior - Fracção N; Graciano Marques Oliveira - Fracção AA; Idal inda de Almei 

da e Silva Dias Duarte - Fracção NN; Joaquim Domingos Monteiro - Fracção PP; Jo

sé Alvarenga Pinto da Costa - Fracção LL; José Furtado Alves Correia - Fracção 

Q; José de Almeida Valente - Fracção EE; Judite Volanda Capelo Santos - Fracção 

V; Leonildo de Jesus Barros - Fracção DO; Luís Barata Henriques - Fracção - ZZ; 

Maria AI ice Lopes Monteiro - Fracção VV; Maria da Conceição Martins Cristiano 

- Fracção SS; Maria Vitalina Ferreira dos Santos Figueiredo - Fracção O; Olga 

Fernanda Barbosa Lê - Fracção J; Rosa Ferreira Silva Correia - Fracção H; Vir

gíl ia Simões de Almeida - Fracção I I e Virgíl io Monteiro Ribeiro da Si lva - Fra 

cção G. 

Foi a inda del iberado, também por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nas respectivas escri 

turas. 

IDEM - RESERVAS: - Foi lida e apreciada uma informação dos Servi

ços Municipais de Habitação, relativa ã atribuição de duas habitações 
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vagas no Edifício-Torre, tendo sido deI iberado, por unanimidade, reservarias 

mesmas para a Guarda Nacional Republ icana e Direcção Escolar de Avei 

REALOJAMENTOS: - Face ã informação n? 18, dos Servitos 

cipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por una

nimidade, rectificar a deliberação tomada na reunião de onze de Outubro, 

findo, po rquant o os realojamentos efectuados não O foram por proposta daque

les Serviços e dividem-se em três partes: Realojamentos efectuados por inte

resse publ ico - João Rodrigues Seabra - Emil ia Bota Rodrigues - Passagem De~ 

nivelada; Augusto Almeida Quintela - P. I . Forca; Albano Salgado Andias de Ma 

tos e Lourenço Andias de Matos - Desalojados da Sra. das Barrocas. 

Realojamentos provisórios efectuados por ordem do Sr . Presi

dente - Jorge Ernesto da Silva Santos - no Bairro Social de Ei xo e Henrique 

Lopes de Matos - no Bairro Social do Caião. 

COMEMORAÇõES 00 1? DE MAIO : - Presente o ofício n? 29/82, de 

vinte e dois de Novembro, da Delegação em Avei ra da UGT, a sol icitar a cedê~ 

cia do Largo do Rossio e do Parque Municipal. para a real ização do 1? de ~io 

de mil novecentos e oitenta e três. 

Depois de uma breve troca de impressões, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, tendo em vista a del iberação tomada em dezanove de Março do 

ano findo, deferir o pedido formulado. 

LIGA DOS BOMBEIROS PORTUGUESES: - Foi 1 ido e apreciado o ofi 

cio n? 4672, de onze do mês em curso, da Liga dos Bombeiros Portugueses, a 

sol icitar que a Câmara estude a possibilidade de, num cemitério do concelho 

de Aveiro, ser reservado um talhão destinado ao pessoal das Corporações de 

Bombeiros concelhias. 

Depois de uma breve troca de impressões, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, encarregar o Gabinete de Urbanização de estudar a melhor lo 

calização para o efeito, no cemitério Sul. 

CICLO DE HISTORIA DA MÚSICA: - Foi 1ido e apreciado o ofício 

n? 32/82, de dezasseis de Novembro, corrente, do Secretariado Regional das 

Associações de Pais de Aveiro, a sol icitar que a Câmara comparticipe nos en

cargos decorrentes da ocupação das instalações necessárias ã promoção de um 

Ciclo de História da Música. 

Seguiu-se breve troca de impressões, após as quais a Câmara 

del iberou, por unanimidade, oferecer para o efeito, as instalações do Salão 

Cultural. 

JUNTAS DE FREGUESIA - SUBsfDIOS: - Em face dos pedidos form~ 

lados pelas Juntas de Freguesia da Glória e da Vera Cruz, através dos ofícios 
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n?s. 215/82 e 212/82 respectivamente, de vinte e sete de Outubro, ültimoSfoi 

deI iberàdo, por unanimidade, conceder a cada uma um SubSidiO da Quantia ~e 

oitenta mil escudos. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Face ã carta de dezassete d 
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corrente, do Centro de Formação e Cultura da Costa do Valado, que aqui se dã 

como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, ratificar o despacho da 

Presidência que ofereceu àquele Centro uma taça, destinada a ser disputada 

no Torneio de Futebol de Salão que se real izou no passado dia vinte e sete. 

SUBSTDIOS: - Foi I ido e apreciado um ofício de vinte e dois 

do mês em curso, do Centro Social Santa Joana Princesa, a solicitar a conces

são de um subsídio destinado a fazer face às despesas com a construção do 

Jardim Infantil Santa Joana Princesa. 

Após prêvia troça de impressões, foi deI iberado, por unani

midade, comparticipar com a quantia de duzentos mi I escudos. 

Foi I ido tambêm o ofício n~ 178/82, de dezoito de Novembro, 

corrente, do Conservatório Regional de Aveiro, a sol icitar um apoio financei 

ro que contribua para uma mais fácil superação dos enormes problemas com 

que se debate, t endo sido deI iberado, por unanimidade , conceder um subsídio 

da quantia de cem mil escudos. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇõES: - Face ã informação prestada pela Se

cretaria, que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, 

proceder a uma alteração ao orçamento ordinário para o ano em curso, nos 

termos legais, na quantia total de três milhões oitocentos e oitenta e cin

co mil escudos. 

AQUISiÇÃO DE BENS: - Na sequência da deI iberação tomada na 

reunião ordinária de vinte e dois de Outubro, findo, o Vereador Sr. Eng~ Cruz 

Tavares deu conhecimento do resultado com uma reunião aqui realizada com os 

Herdeiros da Famíl ia Gomes Teixeira, da qual resultou a rotura com os mesmos, 

das negociações tendentes à cedência à Câmara do terreno com a ãrea total 

aproximada de cento e vinte mil quatrocentos e trinta e cinco metros quadra

dos ao qual foi atribuído valor igual às infraestruturas e outros encargos a 

suportar pela Câmara. 

Depois de prolongada troca de impressões sobre o assunto,foi 

del iberado, por unanimidade, anular todas as deliberações anteriormente to

madas e iniciar, desde já, o processo conducente à expropriação das parcelas 

de terreno necessárias à implantação do acesso ã Passagem Inferior da Forca. 

IDEM - AMPLIAÇÃO DO CEMITtRIO DE EIXO : - Foi del iberado, por 
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unanimidade, adquirir as seguintes parcelas de terreno, destinadas ao 

menta dQ cemitério de Eixo: a Joaquim José da Silva Leite - dois mil e 

ta metros quadrados, pela quantia de setecentos e vinte e oito 

centos escudos; a Maria Rodrigues Anileiro - mi 1 e oitocentos 

dos, pela quantia de seiscentos e quarenta e quatro mil e oitocentos escudos; 

a Acíl ia da Silva Tavares - três mil quatrocentos e quarenta metros quadra

dos, pela quantia de um milhão setecentos e cinquenta mil escudos; e a Antônio 

Simões Andrade - mil oitocentos e oitenta metros quadrados, pela quantia de 

seiscentos e setenta e seis mil e quatrocentos escudos, incluindo, todos es

tes preços benfeitorias. 

Mais foi del iberado, também por unanimidade, conferir pode

res ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos respec

tivos contratos e ainda submeter o assunto à consideração da Assembleia Mu

n ic ipa 1, nos te rmos 1ega is. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi 1ido um 

requerimento de Fernando António Durão Co rreia a sol icitar a sua desi~ência 

do lote n? 2 do Sector VI I da Zona a Sudeste de Cacia, pelo facto de nãocon

seguir empréstimo para a construção que al i pretendia levar a efeito. 

Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá 

como transcrita, foi del iberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

ARRANJO URBANTSTICO DO LARGO DO CRUZEIRO EM ESGUEIRA: - Na 

sequência das várias deI iberações já tomadas sobre o assunto, foi presente 

e apreciado o estudo elaborado pelo Gabinete de Urbanização, respeitante ao 

arranjo do Largo do Cruzeiro, em Esgueira, nomeadamente a mudança do Nicho 

existente para outro local dentro do mesmo Largo. 

Depois de prévia troca de impressões sobre o assunto, foi d~ 

1iberado, por unanimidade, aprovar o mencionado estudo e oficiar ã Casa do 

Sagrado Coração de Jesus a dar conhecimento da presente deliberação e a so

l icitar a melhor compreensão com vista ã assinatura do respectivo protocolo. 

CEMITERIO CENTRAL : - Foi lido e apreciado um requerimento de 

Relíquias Vi,olante Duarte, a sol icitar autorização para que a urna onde se 

encontra o corpo de seu falecido filho António Miguem Dias Rodrigues, fique 
. por um período ~e_s~ssenta dias, _ _ _ ~ 

depositado, /na Capela do Cemlterlo Central, ate a construçao de um sarcofago. 

Lida também a informação prestada pelo Capataz dos Cemitérios, 

que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, deferir o 

pedido formulado, nos termos na mesma expressos, a título excepcional e ~lo 

prazo de sessenta dias . 
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ESCOLA SECUNDARIA DE ESGUEIRA: - A Câmara tomou 

to de um t e l egr ama do Secretário de Estado das Obras Públ icas, atravé 

qual se comunica que em vinte e cinco do corrente foi autorizada a 

ção da Escola Secundária de Esgueira, pela quantia de noventa e um 

centos e setenta e dois escudos. 

ESCOLA PREPARATÚRIA DE ESGUEIRA: - Face ao ofício n? 2321, 

de vinte e seis de Novembro, corrente, da Escola Preparatória de Esgueira, 

que aqui se dá como transcrito, foi deI iberado, por unanimidade, conceder 

àquele estabelecimento de ensino um subsídio da quantia de dezasseis mil es

cudos destinado a custear as despesas de transporte e pagamento ao Coro Po

pular de Espinho, que se deslocará a Aveiro em princípios de Janeiro/83, pa

ra participar num espectáculo de Rua - liAS JANEIRAS". 

Foi ainda deI iberado, também por unanimidade, oferecer uma 

refeição na cant ina aos elementos daquele Coro~ 

NÚCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDIFfclO I - ALIE

NAÇAO DAS CAVES: - Em sequêucia das del iberações tomadas em sete e vinte e 

quatro de Novembro de mil novecentos e oitenta e seis de Março de mil nove

centos e oitenta e um e dado não haver possibilidades legais de instalar uma 

Farmácia no Bloco I I I do citado Edifício, foi deI iberado, por unanimidade 

e apos troca de impressões, aI ienar em hasta públ ica aquela cave, com des

tino a comércio, reservando-se à Câmara o direito de autorizar cu nao o ra

mo a explorar. 

DELEGAÇAo ESCOLAR DE AVEIRO - NOVAS INSTALAÇOES: - No segui

mento das deliberações tomadas em cinco e dezanove do més em curso, O Verea

dor Sr. Eng9 Féli x informou mais uma vez das di ligências que vêm sendo fei

tas com vista a encontrarem-se instalações para a Delegação Escolar. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - Também no seguimen

to das deI iberações tomadas em vinte e quatro de Agosto e cinco de Novembro, 

último, foi presente o processo de inquérito instaurado ã 'ISECÇ~D DE LICEN

ÇAS E IMPOSTOS ". 

Depois de lido o respectivo relatório, o qual aqui s e dá 

como transcrito, e de demorada troca de impressões acerca do assunto, foi de 

liberado, por unanimidade: PRIMEIRO - instaurar processo discipl inar ao fun

cionário Manuel Gomes Co rreia e nomear instrutor O Chefe de Secção Sr. Henri 

que Jorge Cândido Marques Figueiredo de Almeida; SEGUNDO - oficiar ao Centro 

de Saude de Aveiro para que este proceda à I iqu ida ção e cobrança das ta xas 

sanitá rias que foram detectadas em regime de irregularidade; TERCEIRO - fa

zer cessar a prática que vem sendo seguida de o representante dos Corpos de 
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Bombei r~s Locais assinarem impressos em branco par~~osteriormente, serem 

utilizados nos autos de vistoria; QUARTO - chamar a atenção dos tra 

dores que prestam serviço na referida secção para O 

lei do selo. 

REALOJAMENTOS: - Realojamentos efctuados por acordo entre a 

Câmara Municipal e o Fundo de Fomento de Habitação: - Emíl io Susana Coroa da 

Silva e António Paulo Maia da Si lva. 

HDRARIDS DOS ESTABELECIMENTOS - FARMACIAS: - A Câmara tomou 

conhecimento de um ofício da Direcção-Geral de Saúde, o qual remete, para 

apreciação, a Escala de Serviço permanente de Faemácias deste concelho. 

Após demorada troca de impressões acerca do assunto e de ana

l isada uma exposição apresentada pelas Farmâcias da Cidade, a qual aqui se dâ 

como transcrita, a Câmara deI iberou, por unanimidade, devolver os mapas apre

sentados chamando a atenção dos serviços competentes para o facto de aquelas 

escalas não contemplarem todas as Farmácias existentes no concelho de Aveiro 

e a solicitar a sua reformulação, tendo em vista uma melhor comodidade para 

os respectivos utentes. 

ALIENAÇAO DE BENS: - Em seguimento das deliberações tomadas 

em dezanove de Junho e dez de Julho, de mil novecentos e oitenta e um e quin

ze de Outubro, ültimo, a Câmara tomou conhecimento de uma exposição feita pe

los adquirentes do lote número três da Avenida vinte e cinco de Abril (Torre 

três), a requerer que lhes seja dado o direito de preferência na aquisição 

em hasta pública de um lote de terreno para construção de um parque automóvel 

em meia cave, situado junto àquela Torre e cuja praça terá lugar no próximo 

dia três de Dezembro, baseando esta pretensão fundamentalmente no teor da já 

referida deliberação de dezanove de Junho do ano findo que diz " ... na futura 

ocupaçao do mesmo, seja dado o direito de opção aos proprietários das mencio

nadas Torres" (Torres 2 e 3). 
Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá 

como transcrita, e após demorada troca de impressões, a Câmara deI iberou, por 

unanimidade, não deferir a pretensão formulada, por não se enquadrar no espí

rito das deI iberações tomadas sobre o assunto, já que O di reito de opção de

ve ser usado pelos condóminos das citadas Torres aquando da venda dos parque~ 

mentos 

VISTORIAS: - Foi presente e apreciado o auto de vistoria efe

ctuada ao predio situado na Rua S. João de Deus, número dez, rés-do-chão, pe~ 

tencente a José Nunes dos Santos. 
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Após breve troca de impressões, foi del iberado, por unanimi

dade, s01 icitar aos Serviços Municipais de Habitaçio que apresentem a uma 

próxima reunião todos os processos análogos que, porventura, se encontrem 

pendentes, a fim de o assunto ser então objecto de deliberação. 

PAGAMENTOS: - Foi del iberado, por unanimidade, nos termos do 

n? 4 do Art? lOS? da Lei 79/77. autorizar o pagamento dos documentos regist~ 

dos com os n?s. 5022 a 5035, 5037 a 5048, 5050 a 5179 e 5209 a 5223, da qua~ 

tia total de vinte e um milhões oitocentos e sessenta e quatro mil cento e 

oitenta e sete escudos e cinquenta centavos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi de] iberado, também por unani 

midade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos da disposição legal 

atrás mencionada, a fim de as respectivas dei iberações produzirem efeitos ime 

diatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reunião. Eram 19H30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta, que 
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